

令和元年度 クラスマッチ 3年5組が総合優勝

毎年恒例のクラスマッチが7月1日(月)から7月3日(水)まで開催されました。心配された雨の影響もほとんどなく、順調に競技が行われ、各種目で熱い戦いが繰り広げられました。ただし、7月4日(木)にあかねヶ丘陸上競技場で予定されていた体育祭は、前日夜から断続的に降る雨と山形市内に雷注意報が発令されたことによる落雷の危険性を考慮し、中止となりました。よって、今年度はクラスマッチ成績で総合優勝を決定することとなり、その結果、3年5組が総合優勝を果たしました。競技ごとの成績及び総合成績は以下のとおりです。

	1位	2位	3位	4位		1位	2位	3位	4位
サッカー	3-2	2-2	3-5	2-4	卓球	2-6	2-4	1-3	1-2
バレー	3-5	3-4	2-6	3-3	剛健ゾッポ	2-5	3-3	2-4	3-4
ソフト	1-1	2-3	職員	1-6	女子バレー	3-1・2	1-3・4	2-1・3	
バスケ	1-1	3-3	1-4	3-2	女子サッカー	3-5	2-2	1-2	3-3
総合成績	1位	2位	3位	4位	5位	6位	7位	8位	
	3-5	3-3	3-2	1-1	2-4	2-6	3-4	3-1	



夏の高校野球県大会 9年ぶりの3回戦進出で全校応援

7月11日(木)、第101回全国高等学校野球選手権山形大会が開幕しました。開会式では本校野球部の鈴木康平主将が出場全チームの選手を代表して、選手宣誓を行いました。宣誓の中で鈴木主将は、「大正、昭和、平成と、熱い戦いをくりひろげ、素晴らしい伝統を残された先輩方にならない、幸運にもおごらず、不運にも屈せず、野球を通して人として大きく成長できるよう、いきいきとプレーすること」を誓い、その堂々たる宣誓は周囲をうならせました。

13日(土)、米沢市営球場で行われた1回戦、対米沢商業高校戦は6回表に2-4に逆転されたものの、6回裏に3点を取り返し再逆転し、5-4で4年ぶりに初戦を突破しました。15日(月)に行われた2回戦、対米沢工業高校戦でも、初戦突破の勢いを失うことなく、3-3の同点で迎えた6回裏に3点を加え、相手を突き放し、6-3で勝利、2010年度以来9年ぶりの3回戦進出を果たしました。



19日(金)、きらやかスタジアムで行われた3回戦、対酒田南高校戦は、全校応援態勢で臨みました。当日は、朝から雨が降る予報であったことから、試合開始が当初の予定から4時間繰り下がり、さらに、前に行われた試合が延長戦となったこともあり、試合開始時間が午後5時9分と遅い時間となってしまいました。そうした中でも、スタンドを埋め尽くした全校生による大応援団は、応援団リーダーとチアリーダーの統率のもと、一つ一つのプレーに大きな声援を送り、チームを勝利へと後押ししました。試合は残念ながら0-9で敗れましたが、懸命なプレーを見せてくれた山東ナインに全校生は熱い拍手を送り、その健闘を称えました。

保護者の皆様、OBの方々からもたくさんの応援をいただきました。誠にありがとうございました。



山東探究塾Ⅱ プレ発表会が行われる

7月24日(水)、山東探究塾Ⅱ プレ発表会が本校体育館で行われ、4月から2年次生全員が取り組んでいる課題研究の現段階での成果を発表しました。95のテーマごと、ポスターセッションの形式で行われた発表会には大学や研究機関、行政機関などから、助言者・研究協力者として多くの方にご出席いただき、生徒の発表に対して専門的な見地から質問や助言をしていただきました。また、この発表会には1年次生全員も参加し、2年次生の発表を興味深く聞いたり、質問する姿が随所で見られました。2年次生はこの発表会でいただいたアドバイスなどを参考に更に研究を進め、11月の課題研究中間発表会、そして2月に行われる課題研究発表会に臨むこととなります。今後、研究がより深まることを期待します。



◎学校閉庁日のお知らせ

本校では、学校における働き方改革を推進し、教職員が休暇を取得しやすい環境づくりを進めるため、下記のとおり、学校閉庁日を設定いたします。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

閉庁日 8月13日(火)・8月14日(水)

※学校閉庁日は、事務室の窓口業務も行いません。各種証明書等の発行につきましては、時間に余裕をもって申請をお願いします。

校長室から

7月23日に第1回学校保健委員会が開かれました。席上、本校の生徒は発育状況、健康状態とも極めて良好であることが報告されました。特に、う歯保有率は非常に少なく、本人の心掛けとともにご家庭の協力があることと思います。学校医の先生からは、夏場は体調を崩しやすいので、食事をしっかり取ること(ビタミンB群、クエン酸などを含むもの)との指導がありました。

休み中は、生活も学習も「自己調整・自己管理」できることが大事だ、これが「主体性」の意味するところだという話を全校集会でしました。ご家庭でもよろしくご協力をお願いいたします。

校長 佐藤 俊一

8月行事予定

- 1(木)~2(金) 3年オープン模試
- 3(土) 2年全統模試(希望者)
- 6(火)~7(水) 2年首都圏研修
- 7(水)~8(木) 東大オープンキャンパス
- 9(金) 学校説明会
- 11(日)~12(月) 3年実戦模試、全統記述模試
- 13(火)~14(水) 学校閉庁日
- 19(月) 学力考查③
- 20(火) 学力考查③(2・3年)
- 27(火) 1年東北大訪問
- 30(金)~9/1(日) 山東祭